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Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/20533
vom 07.10.2024
über Naturschutz beachten – Falken schützen

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:
Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit und
Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl um eine sachgerechte Antwort bemüht und hat
daher den Bezirk Lichtenberg von Berlin um Stellungnahme gebeten. Sie wird in der Antwort an
den entsprechend gekennzeichneten Stellen wiedergegeben.

Frage 1:

Ist dem Berliner Senat bekannt, dass im Innenhof der Barther Straße in Hohenschönhausen ein unter Naturschutz
stehendes Falkenpärchen leben soll?

Frage 2:

Um welche Falkenart handelt es sich dabei?

Frage 3:

Welchen Einfluss hat die Feststellung des Aufenthalts dieses Falkenpärchens auf die Bautätigkeit im Innenhof der
Barther Straße?
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Antwort zu 1 bis 3:

Antwort des Bezirks Lichtenberg:
„Für das Bauvorhaben der HOWOGE im Innenhof der Barther Str. 17-19 in 13051 Berlin-
Hohenschönhausen wurden zur Erfassung der vorhandenen Flora und Fauna im Jahr 2020 7,
2022 3 und 2023 2 Begehungen durchgeführt. Es wurden insgesamt 13 Brutvogelarten erfasst.
Der Falke wurde in keiner der zuvor erwähnten Begehungen gesichtet.“

Berlin, den 18.10.2024

In Vertretung
Britta Behrendt
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt


